
 

 

 

 

 

 

農 政 部 会 
 

議 事 録 
 

 

 

 

 

 

 

 

日  時 : 平成 2９年 3 月 17 日 (金) 午前 10 時 9 分 

 

場  所 : 合同庁舎 ４階 大会議室 

 

      議  題 

 

       第 1 号議案  農業委員会の新委員・推進委員の 

推薦・応募状況について 

       第 2 号議案  坂出農業振興地域整備計画変更の事前 

協議について 

 

        

 

       そ の 他 

 

 

 

 

坂出市農業委員会 
 



出席委員   9 名 

 

２番 木下 得代             

３番 寺嶋 秀行             

６番 松下 良夫（農政部会長）    

11 番 細谷 秀樹             

18 番 平田 正幸（会長）          

20 番 大西 和男（農地部会長職務代理）         

21 番 新谷 豊敏（会長職務代理）  

26 番 大原 眞路（農地部会長）  

30 番 藤本 俊彦 

 

 

 

欠席委員   ８ 名 

 

１番 井上 雅史 

13 番 平田 忠司 

14 番 若谷 修治 

19 番 大林 正利 

22 番 中村 一信 

23 番 北山 定男 

28 番 東山 光徳 

29 番 中村 康男（会長職務代理） 

 

 

 

事務局出席者 

 

事務局長    細川 英樹 

事務局長補佐 藤井 良清 

事務局次長   岡崎 伸一郎 

書記       田路 幸子 

 

 

 

 

 

 

 



 

【事務局長】 

お待たせをいたしました。定刻を９分程過ぎておりますが、ただいまよ

り３月の農政部会を開催いたします。現在１７名中、９名のご出席をいた

だいております。本日は坂出市内各地で卒業式・卒園式がございまして、

欠席のご連絡をたくさんいただいておりますが、この部会はぎりぎりです

が過半数のご出席をいただいておりますので、成立していることを報告い

たします。また、中村一信委員さん・平田忠司委員さん・大林委員さん・

若谷委員さん・井上委員さん・中村康男委員さん・東山委員さん・北山委

員さんより欠席のご連絡をいただいております。 

 それでは、坂出市農業委員会部会会議規程第７条の規定によりまして、 

以後の議事進行を松下農政部会長にお願いしたいと思います。 

松下部会長よろしくお願いします。 

 

 

『部会長』 

ご一同におはようございます。年度末のお忙しいところご出席いただき

ありがとうございます。ご案内のように欠席者が少し多いようですけれど

も、過半数の出席をいただいておりますので、ただ今から審議に移りたい

と思います。 

それでは第１号議案、『農業委員会の新委員・推進委員の推薦・応募状況』

についてを議題に供します。 事務局に説明を求めます。 

 

 

【事務局長】 

先月の農政部会において、農業委員と農地利用最適化推進委員の募集要

領および申込用紙についてご説明差し上げまして、今月１日から募集期間

として今月末まで受け付けをいたしております。 

推薦・応募状況は、募集期間の中ほどと締切後に公表することとされて

おりますので、お知らせいたします。市公式ホームページにもこの議案と

同様の一覧表を、本日午後に掲載して公表する予定です。 

 

議案に基づき説明 

 

※3/15現在 農業委員の被推薦者 ４人 応募者 なし 

※ 〃    推進委員の被推薦者 ３人 応募者 なし 

 

以上で説明を終わります。 

 

 



『部会長』 

事務局の説明が終わりました。 第１号議案『農業委員会の新委員・推

進委員の推薦・応募状況』について なにかご意見・ご質問はございませ

んか。 

 

 

≪異議なしの声あり≫ 

 

 

『部会長』 

特にご異議もないようですので、第１号議案『農業委員会の新委員・推

進委員の推薦・応募状況』についての審議は、これで終了します。 

  

続いて第２号議案、『坂出農業振興地域整備計画変更の事前協議』につい

てを議題に供します。 事務局に説明をお願いします。 

 

 

【事務局長】 

農業振興地域の整備に関する法律により定められた農用地からの除外申

請が１件、坂出市に提出され、農業委員会の意見を求められております。 

 

議案に基づき説明 

 

以上で説明を終わります。 

 

 

『部会長』 

事務局の説明が終わりました。第２号議案『坂出農業振興地域整備計 

画変更の事前協議』について、なにかご意見・ご質問はございませんか。 

 

 

≪異議なしの声あり≫ 

 

 

『部会長』 

特にご異議もないようですので、第２号議案 『坂出農業振興地域整備 

計画変更の事前協議』についての審議は、終了させていただきます。 

 農用地からの除外申請 １件について、除外は止むを得ないものとして

坂出市に回答することといたします。 

 



 

『部会長』 

これで審議案件は終了しましたが、その他案件として事務局の方で 

なにかありますか。 

 

 

【事務局長】 

  ○県外視察研修 3/29(水)～30(木)兵庫県養父市の出欠確認 

 

  ○７月の部会日程を 19日にする。（現委員の任期が７月 19日まで 

   のため） 

 

以上です。 

 

『部会長』 

 それでは、これをもちまして３月の農政部会を閉会いたします。 

長時間に亘るご審議をいただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

                      10:26 終了 


